
5 DIC 2010 Messaggero Veneto Nazionale Attualita' e Politica pagina 4

AperturaRitaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile.

UDINE. La Provincia di Bolzano ap-
prova una legge per dire no agli Ogm e
riaccende il dibattito sull’agricoltura
geneticamente modificata.

«Repubblica» di ieri titola: «Galan,
vialiberaagliOgm»,maprestoarrivala
smentita del ministro dell’Agricoltura,
che insiste sulla sperimentazione. Ma
lanovitàècheinFriuliVeneziaGiuliai
test riprenderanno: su piante di riso,
con l’ok della Regione.

Venerdìscorso,ilconsiglioprovincia-
ledell’AltoAdigehaapprovatounaleg-
ge che mette al bando l’utilizzo degli
Ogm su tutto il territorio della Provin-
cia autonoma. Secondo «Repubblica»,
il ministro Giancarlo Galan, proprio in
relazionealcasoAltoAdige,avrebbeda-
to il via libera agli Ogm. Ma già nella
mattinatadi ieri arriva lasmentita: l’ex
governatoreveneto precisache la deci-
sione assunta a Bolzano «non sarebbe
attualmente compatibile con quanto
previsto dalla legislazione nazionale,
nédallevigentinormativeeuropee».In-
vece,«ciòcheèstatopiùvoltesostenuto
dal ministro Galan - precisa la nota - è
chel’Italianonrinunciadalcunproget-
to di ricerca che abbia per obiettivo la
più completa conoscenza degli Ogm».

«Galandevetenerecontodellescelte
del territorio», suggerisce l’ex ministro
e sindaco di Roma Gianni Alemanno,
mentre Confagricoltura è in linea col
ministro e accoglie le sue parole come
«unaltropassosullastradadellatraspa-
renza e della libertà di ricerca».

Tra divieti e smentite, l’unica novità
della giornata è tutta friulana. Proprio
nei campi del Friuli, quegli stessi cam-
pichedaaprileadagostohannoospita-
to il mais Ogm poi distrutto dagli am-
bientalisti, arriverà un nuovo esperi-
mentodicoltivazionimodificate.Apro-
muoverlosaràlaRegione,conl’assesso-
re Claudio Violino, il leghista che negli
scorsimesiavevaespressoilsecco«no»
agli Ogm e perfino mandato un esposto
alla Procura per denunciare il rischio
contaminazione.

Nessun dietrofront, garantisce Violi-
no.«Laposizionepoliticarimane-spie-
gal’assessore-,siamoconilfrontedelle
Regioni,che all’unanimità ha deciso di
attendere l’ulteriore pronunciamento
dellaCommissioneeuropea.Enonmu-
talamiaopinionesul fattoche secondo
noi gli Ogm non sono determinanti co-
me panacea per la crisi, non sono una
soluzione». Eppure, dice Violino, «la
sperimentazione non va mai fermata.
Stiamo studiando un protocollo d’inte-
sa - continua - per la produzione di riso
Ogm per la farmaceutica». La Regione
individuerà un luogo: saranno coltiva-
zioniinserraperevitarecontaminazio-
ni,unospinoffdell’UniversitàdiUdine
lavorerà su una proteina dal riso che
può combattere malattie endemiche in
paesi in via di sviluppo. «Gli Ogm sono
una cosa del futuro - dice ancora Violi-
no - perciò ora studiamo».
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«Ogm, sì alla sperimentazione in Fvg»
Violino: no al transgenico, ma coltiveremo un riso per la farmaceutica

L’assesore
regionale
Claudio Violino
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L’assessore regionale: si userà una serra in modo da evitare contaminazioni
Nel progetto di ricerca sarà coinvolta anche un’équipe dell’Università di Udine
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